

## **Kata Pengantar**

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillahirabbil 'alamiin, segala puji dan syukur penulis hanturkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul "Pencegahan Serangan Permukaan Terhadap Docker Daemon Menggunakan Mode Rootless" dengan hasil yang memuaskan dan baik bagi penulis.

Tugas Akhir ini disusun berdasarkan penelitian dan percobaan yang dilakukan selama dua semester di jelang akhir perkuliahan penulis, untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Informatika, Fakultas Informatika, Universitas Telkom. Pada penulisan tugas akhir ini penulis mendapatkan bantuan, bimbingan, nasehat, dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis akan menyampaikan rasa terima kasih setulus-tulusnya kepada:

1. Allah SWT. Yang Maha Kuasa yang telah memberikan segala pintu dan jalan kepada penulis Ketika mengerjakan tugas akhir ini, sehingga penulis mendapatkan hasil yang memuaskan.
2. Bapak Aria dan Ibu Hartinah selaku orang tua penulis, yang tidak pernah lelah dalam mendukung, menyemangati, menasehati, mendo'akan dan mencurahkan kasih sayang kepada penulis.
3. Yang terhormat Ibu Dr. Vera Suryani, S.T., M.T., dan Bapak Fazmah Arif Yulianto, S.T., M.T., sebagai pembimbing I dan II penulis. Terima kasih atas segala saran dan waktunya yang telah diberikan dalam proses pembuatan dan penyelesaian dalam tugas akhir ini.
4. Keluarga penulis dari kakak-kakak, teman-teman seperjuangan, serta adik-adik yang berasal dari Kelas IFIK-40-02, UKM Aikido, HMTJ, dan kost Puri Indah 1 dan 3 yang telah mewarnai kehidupan penulis ketika berada di Bandung beberapa tahun ini.
5. Serta kepada semua pihak yang telah membimbing, mewarnai, melukis kehidupan penulis dari zaman TK hingga Kuliah. Akhir kata, semoga Allah SWT membalas segala kebaikan pihak-pihak tersebut dengan pahala yang berlimpah dan pantas. Semoga Tugas Akhir ini dapat bermanfaat kepada semua pihak. Aamiin Yaa Rabbal 'alamiin. Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Bandung, 13 Juli 2020

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Reyhan' with a stylized flourish at the end.

Reyhan Rahmansyah